



Pressemeldung

KalkFest trifft Tag des guten Lebens unter dem Motto „Zeig mir deine Welt!“

- Am Sa, 07.09.2024, 14:00 – 22:00 Uhr wird in Kalk gefeiert: KalkFest trifft Tag des guten Lebens.
- Nachbarschaften, lokale Organisationen und soziale Einrichtungen laden zu Angeboten im öffentlichen Raum ein.
- Viele Straßen sind für den Durchgangsverkehr gesperrt und gehören für ein paar Stunden den Fußgänger:innen.
- Anwohner:innen, Initiativen und Organisationen sind herzlich eingeladen, die Veranstaltung mitzugestalten.

Am Samstag, den 07.09.2024, findet die Veranstaltung „KalkFest trifft Tag des guten Lebens“ statt. Unter dem Motto „Zeig mir deine Welt“ werden erstmalig das von der Sozialraumkoordination Kalk unter Beteiligung von Teilnehmer:innen der Stadtteilkonferenz Kalk veranstaltete *KalkFest** und der von dem Agora Köln e.V. organisierte *Tag des guten Lebens*** zusammengeführt. „Beide Veranstaltungen eint, dass sie nachhaltig Nachbarschaften, lokale Organisationen und soziale Einrichtungen aktivieren, im öffentlichen Raum stattfinden und von der Planung bis zur Durchführung partizipativ angelegt sind.“ So Alexander Tschechowski, Sozialraumkoordinator für Kalk vom Kinderschutzbund. „Durch ein gemeinsames Fest können wir unsere Netzwerke und Expertisen zusammenführen und Synergien nutzen!“ Für einen gelungenen Ausklang ist am Abend eine Abschlussveranstaltung in Planung.

„KalkFest trifft Tag des guten Lebens“ erstreckt sich zwischen Kalk Post und Kalk Kapelle sowie zwischen dem Ottmar-Pohl-Platz und der Höfestraße. In diesem Gebiet werden die Straßen für den Durchgangsverkehr gesperrt. Für einen Tag gehören sie den Anwohner:innen, Initiativen und Organisationen, die sie nach ihren Wünschen gestalten können. „Im letzten Jahr hatten wir eine bunte Mischung. Sie reichte von einer Unterschriftensammlung für ein fahrradfreundlicheres Veedel bis zu einem Pflanzenablegertausch; von einer Initiative zur Öffentlichkeitsbeteiligung über einen Schlagloch-Minigolf-Parkour bis zum Tanztee auf der Straße.“ so Judith Gauß von der Agora Köln. „Wir sind gespannt, wie die Menschen dieses Jahr den öffentlichen Raum nutzen werden.“

Im Stadtteil sind auf Plätzen und Parks verschiedene Aktionsinseln geplant. Anwohner:innen, Initiativen und Organisationen sind eingeladen, die Veranstaltung „KalkFest trifft Tag des guten Lebens“ mitzugestalten. Sie können eine eigene Aktion anbieten, als ehrenamtliche Helfer:innen mitwirken oder durch Spenden unterstützen.

Mehr Infos: tagdesgutenlebens.koeln/aktuelles/ und www.kalk.srk.koeln

Bildmaterial zur freien Nutzung mit Nennung der Credits

- Tag des guten Lebens 2023 in Köln Nippes. Credit: Katharina Merks
- Stadtstrand auf der Kalk-Post Credit: Alexander Tschechowski
- Logo KalkFest trifft Tag des guten Lebens 2024

[Downloadlink](#)

Kontakt

Gerne vermitteln wir der Presse Gespräche mit engagierten Anwohner:innen, Initiativen, lokalen Organisationen, sozialen Einrichtungen und Vertreter:innen des Veranstalterteams.

Ansprechperson: Gabi Klein, Pressearbeit (gabi.klein@agorakoeln.de, 0178 32 81596)

Hintergrund

*Das **KalkFest** zeigt Kalk und seine Menschen in Gänze, aktiviert Nachbarschaften und stärkt die Identifizierung mit dem Stadtteil. Das KalkFest findet seit 2023 jährlich statt und wird organisiert von der Sozialraumkoordination Kalk im Auftrag der Stadtteilkonferenz Kalk. Mehr Infos: kalk.sozialraumkoordination.koeln/2928/kalkfest-zeig-mir-deine-welt.html

****Der Tag des guten Lebens** findet seit 2013 meist jährlich in wechselnden Kölner Stadtteilen statt. Er wird organisiert von der Agora Köln und gestaltet von engagierten Nachbar:innen, Anwohner:innen, Vereinen und Institutionen, die sich für eine bessere Nachbarschaft und eine vielfältige Stadtgesellschaft in Köln einsetzen. Die Agora Köln ist ein Netzwerk bestehend aus 160 Mitgliedern und vielen engagierten Menschen aus den Bereichen Zivilgesellschaft, Kultur und lokaler Wirtschaft. Agora Köln arbeitet parteiungebunden, überkonfessionell und transparent. Mehr Infos: www.agorakoeln.de/projekte/tag-des-guten-lebens/

Bei „**KalkFest trifft Tag des guten Lebens**“ werden wesentliche Teile beider Veranstaltungen beibehalten und neue, experimentelle Formatbausteine entwickelt, ohne dass der Charakter der jeweiligen ursprünglichen Formate verloren geht.